



Reforma al Poder Judicial tiene como objetivo **PROTECCIÓN** de los derechos de todos: **Yasmin Esquivel** PT10

Yasmin Esquivel Mossa

Reforma al Poder Judicial tiene como objetivo la protección de los derechos de todos

ALEJANDRO ROMERO

Al hablar sobre las ventajas de la Reforma Judicial, la ministra de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmin Esquivel Mossa, afirmó que uno de los principales retos del sistema de justicia es fortalecer la independencia y la autonomía judicial.**

En un diálogo organizado por el **Club Harvard México** que preside **Sebastián González Tron, Yasmin Esquivel** explicó el proceso de elección de ministros, magistrados y jueces, el cual inició en octubre con la emisión de la convocatoria y concluye en septiembre próximo con el inicio de funciones del nuevo Órgano de Administración Judicial.

Precisó el número de cargos que se elegirán en la jornada electoral del 1 de junio de 2025, y detalló cada una de las fechas importantes, como el plazo de registro, que vence el próximo domingo 24 de noviembre; la calificación de idoneidad por parte de los Comités de Evaluación; la integración de listados en el Senado; y la duración de la campaña.

La ministra refirió que **la población en México no confía en sus Poderes Judiciales, pues, de acuerdo con la última encuesta del INEGI, los jueces de manera**



genérica son la segunda institución con mayor percepción de corrupción (64.6 %); de ahí la importancia de la Reforma, que tiene como ventajas la austeridad, la transparencia, la justicia pronta, la democratización y la paridad de género.

Por último, **Esquivel Mossa** reconoció que son varios los retos que conlleva la transformación del sistema de justicia en México, por ejemplo, fortalecer los medios alternativos de solución de conflictos, impulsar la justicia itinerante, actualizar leyes anacrónicas y fortale-

cer las defensorías públicas, entre otros.

El diálogo -que fue moderado por la diputada federal y consejera del Club Harvard de México, **Lilia Aguilar Gil-**, contó además con la participación de las ministras **Lenia Batres Guadarrama** y **Loretta Ortiz Ahlf.**

Se dieron cita en este evento: egresados de distintas generaciones de **Harvard**, con estudios en áreas de política, negocios, economía, educación y humanidades; así como integrantes de organizaciones civiles y medios de comunicación.

